

Preuve et attestation de développement professionnel

Vidéo créative 1 - Explorateur

cadre21



Description:

La formation Vidéo créative propose d'explorer quatre différents aspects de l'utilisation de la vidéo dans un contexte d'apprentissage : l'utilisation à des fins pédagogiques d'une vidéo existante, la création de tutoriels ou de vidéos pédagogiques, l'utilisation de la vidéo dans le cadre de la documentation des apprentissages ou de la rétroaction et la création de projets vidéos en classe. Au niveau explorateur, les aspects théoriques, illustrés par des exemples concrets, seront abordés en lien avec ces quatre utilisations.

:

Badge attribué à : noudjoud-ualberta-ca
<https://www.cadre21.org/membres/noudjoud-ualberta-ca>

Date d'obtention : 2025-01-21 23:14:45

Vidéo créative 1 - explorateur

1 - Quel est votre point de vue ou votre première réflexion sur le thème de la vidéo créative ?

Je trouve que la vidéo créative est une idée vraiment intéressante, parce qu'elle permet d'apprendre d'une façon différente, en mélangeant la créativité et les outils numériques. C'est une approche qui parle beaucoup aux jeunes, surtout que les vidéos font déjà partie de leur quotidien avec des plateformes comme Youtube, Instagram et Tiktok. Ce que j'apprécie le plus, c'est que cette méthode encourage les élèves à s'impliquer davantage dans leur apprentissage, tout en développant des compétences essentielles comme la collaboration, l'autonomie, et la pensée critique.

2 - Comment cette posture/approche pédagogique pourrait-elle s'insérer dans votre enseignement ?

Je pourrais intégrer la vidéo créative dans mon enseignement en l'utilisant pour des projets où les élèves présentent leurs apprentissages de façon originale et engageante. Par exemple, ils pourraient créer une capsule vidéo pour expliquer un concept difficile ou documenter les étapes d'un projet qu'ils ont réalisé. Je pourrais aussi m'en servir pour faire des rétroactions personnalisées ou comme preuve de leurs apprentissages. Mon objectif serait de donner un sens à ce à leurs activités tout en les motivant avec des outils modernes et interactifs qui rendent l'apprentissage plus dynamique.

3 - Quel serait l'impact (motivation, engagement, réussite) sur les personnes apprenantes d'intégrer la vidéo créative à votre pratique ?

Je pense que la vidéo créative aurait un impact très positif sur la motivation et l'engagement des élèves. Lorsqu'ils ont l'opportunité de travailler avec des outils qu'ils apprécient déjà, comme les vidéos, ils s'investissent naturellement davantage. Cela rend l'apprentissage plus concret et amusant pour eux. En plus, cette approche leur permet de développer des compétences qui leur seront utiles, comme la communication et l'utilisation des technologies. Je suis persuadé que cela les aiderait à être plus fiers de leurs réalisations et à mieux intégrer les notions grâce à cette méthode active et créative de travailler.